
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO
Libero Consorzio Comunale di Trapani



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 52

OGGETTO: “Interrogazione prot. n. 36404/2020 – Stato e condizioni di tutti gli impianti sportivi del 
Comune di Castelvetrano”.

L'anno duemilaventi il giorno trenta del mese di  settembre  dalle ore 10,40 in poi,  in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale del 24/09/2020, prot.  n. 38107, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale.

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE.

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott.ssa Valentina LA VECCHIA.

Presenziano ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92,  il Sindaco e l’Assessore Barresi.

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 21 consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica.

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass.
1 MARTIRE Calogero X 13 ABRIGNANI Angelina X
2 VIOLA Vincenza X 14 CRAPAROTTA Marcello X
3 STUPPIA Salvatore X 15 DITTA Rossana X
4 CURIALE Giuseppe X 16 MANUZZA Antonino X
5 MANDINA Angela X 17 VIRZI’ Biagio X
6 CIRRINCIONE Patrick X 18 GIANCANA Antonio X
7 FOSCARI Filippo X 19 CALDARERA Gaetano X
8 DI BELLA Monica X 20 COPPOLA Giuseppa X
9 MALTESE Ignazio X 21 BONASORO Maurizio X
10 CAMPAGNA Marco X 22 LIVRERI Anna Maria X
11 MILAZZO Rosalia X 23 CORLETO Anna X
12 CASABLANCA Francesco X 24 VENTO Francesco X

La seduta è pubblica ed in prima convocazione.

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra.



IL PRESIDENTE

pone in trattazione il punto 2 all’ordine del giorno  “Interrogazione prot. n. 36404/2020 – Stato e 
condizioni di tutti gli impianti sportivi del Comune di Castelvetrano” ed invita il Consigliere Viola a 
dare lettura dell’interrogazione prot. n. 36404/2020 -  Stato e condizioni di tutti gli impianti sportivi 
del Comune di Castelvetrano, giusta allegato “A”,
VIOLA: Legge l’interrogazione prot. n. 36404/2020 - “Stato e condizioni di tutti gli impianti sportivi 
del Comune di Castelvetrano” (All. “A”);
Esce il Presidente, presenti n. 20.
Assume la Presidenza il Vicepresidente Maltese.
Risponde l’Assessore Foscari:
ASSESSORE FOSCARI:  Dichiara di  aver  avuto nella  sua vita  diverse gratificazioni  dall’attività 
sportiva. 
Si è intrapresa una interlocuzione con i vertici ASP. 
Il Paolo Marino è in gestione diretta, l’idea era di darlo in concessione. La Folgore è stata autorizzata 
a porte chiuse a fare due allenamenti a settimana e due partite al mese. La Folgore ha pagato un 
bollettino.  Io  sottoscritto  non  sono  intervenuto  in  nessuna  delibera  e  determina  riguardante 
l’argomento;
VIOLA: Quindi è gestito dal Comune?
ASSESSORE FOSCARI: Ha autorizzato il Comune due partite ufficiali al momento mensili;
VIOLA:  Dichiara  che  le  altre  associazioni  non sono in  condizione  di  pagare  e  se  c’erano  state 
richieste;
Entra il Presidente, presenti n. 21.
Esce Maltese, presenti n. 20.
Esce Coppola, presenti n. 19.
ASSESSORE FOSCARI:  Dichiara  che  c’è  stato  un  colpevole  ritardo  in  una  risposta  che  non è 
arrivata nei tempi adeguati. A lui piace di più il settore giovanile che non il settore dei grandi. 
C’è stata una riunione al cospetto del Sindaco, queste società possono pagare uguale alla Folgore in 
bollettini e tariffe predisposte dal Comune, poi decideranno loro cosa fare;
VIOLA: Chiede se ci sono insolvenze dei vecchi gestori degli impianti;
ASSESSORE FOSCARI: Siccome le tariffe  sono elevate,  hanno individuato il campo alternativo 
dove devono essere fatti dei lavori;
VIOLA: Ringrazia l’Assessore Foscari per l’abnegazione che mostra nello svolgimento del lavoro di 
Assessore, lui è Assessore allo sport ed al patrimonio però secondo lei è in conflitto d’interessi. Non 
si spiega come mai in un anno, le strutture si fermano e diventano tutte inutilizzabili. 
Chiede se possibile fare un Consiglio aperto con tutte le associazioni che operano nel territorio.
Ringrazia per la risposta ma non la trova scontata. 
Chiede se è possibile fare un Consiglio aperto con tutte le associazioni che operano nel territorio;
ASSESSORE  FOSCARI:  Nella  società  dove  io  sono  non  ho  nessun  incarico,  ma  sono  socio 
allenatore,  alleno  in  vari  posti.  La  sua  società  non  parteciperà  a  nessun bando,  se  c’è  conflitto 
d’interessi ne prenderanno atto. L’impiantistica sportiva ha dei problemi. 
Dichiara che il Sindaco spiegherà tutto in Commissione;
Il Presidente sospende la seduta alle ore 17,40. 
Alla ripresa sono le ore 17,50, viene effettuato l’appello, sono presenti n. 15 Consiglieri (All. “B”).
Il Presidente non essendoci altre interrogazioni all’O.d.G. chiude il punto e vista l’ora tarda, alle ore 
17,55, rinvia la seduta del Consiglio all’indomani (01/10/2020). 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 
parte del Consiglio Comunale.

IL PRESIDENTE
F.to  Patrick CIRRINCIONE

Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale
         F.to Vincenza VIOLA                                                    F.to  dott.ssa Valentina LA VECCHIA

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91

Castelvetrano, lì _________/________

                             ILSEGRETARIO GENERALE

                     ____________/_____________________________

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio
dal ________________ al __________________

Castelvetrano, lì__________________________

IL MESSO COMUNALE

_________________________

IL SEGRETARIO GENERALE

 ____________________________

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91.

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE   

                                                                                                 __________________________________
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GRUPPO CONSILIARE 

AL COMUNE DI CASTELVETRANO 

 

 

 

 
    
                                                  Al Sig. Sindaco del Comune di Castelvetrano 
                                Dott. Enzo Alfano 

           p.c.  Presidente del Consiglio 
                    Avv. Patrick Cirrincione 

 
Castelvetrano 09/09/2020 
 
Oggetto:  INTERROGAZIONE  - art. 54 del Regolamento del Consiglio Comunale “Stato e condizione 

di tutti gli impianti sportivi del Comune di Castelvetrano “ 

 

 

La  sottoscritta Consigliere  Comunale  Viola  Vincenza,  aderente  al  Gruppo  Consiliare  

“Obiettivo Città” 

 visto le note vicende che hanno riguardato lo stadio Paolo Marino e la società Folgore; 

 

 vista la richiesta di dimissioni dell’Assessore Foscari richiesta a gran voce dal gruppo Ultrà 

Folgore di Castelvetrano; 

 

 vista la nota stampa della società  ASD  CASTELVETRANO SELINUNTE sull’impossibilità 

di utilizzo degli impianti comunali per far svolgere attività sportive a circa 300 bambini; 

 

 considerato che né il signor Sindaco né l’Assessore al ramo hanno dato ufficiali risposte; 

 

 considerato è nota la passione e gli interessi sportivi dell’Assessore Foscari in campo calcistico; 

 

CHIEDE 

 

Al Signor Sindaco in ordine all’oggetto: 

 lo stato reale delle strutture esistenti sul nostro territorio e di sapere da chi sono gestiti attualmente, 

se esistono degli stati d’insolvenza da parte dei gestori verso le casse comunali. 

 Quali azioni sta mettendo in campo l’Amministrazione Comunale per sviluppare e incrementare 

nuove strutture per sopperire alla carenza attuale. 

 

Si chiede l’iscrizione della presente Interrogazione al prossimo Consiglio utile. 

 

Castelvetrano 09/09/2020 

Consigliere Comunale 

                                                                                                                         F.to Viola Vincenza 

 



ALL. “B” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 30/09/2020 

4^ RIPRESA ore 17,50 

SEDUTA di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

       ASSENTE 

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X  
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365  ASSENTE 

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357 X  

12 Francesco CASABLANCA 286  ASSENTE 
13 Angelina ABRIGNANI 264  ASSENTE 

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243  ASSENTE 

16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159 X  

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Maurizio BONASORO 84 X  

22 Anna Maria LIVRERI 76  ASSENTE 
23 Anna CORLETO 67 X  

24 Francesco VENTO 66  ASSENTE 
   15 PRESENTI 9 ASSENTI 
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